

Miner Radfahr-Konferenz.  
E. N. Radfahr.  
Gewerblich. u. v. d. R. Radfahr.  
W. J. J. Radfahr, Sonntag, 19. Juli 1910.

Länderkonferenz. Im Monat  
September l. J. findet in Wien die 8. u. v.  
Länderkonferenz statt. Die Sitzungen  
der Wiener Landeskonferenz finden bei den  
Sitzungen der Konferenz in Wien.

Objekt des Prof. Heimgall von seiner  
Patienten. Als Obj. Prof. Dr. n. Heimgall  
galt nun seiner Klinik aus Leipzig  
zwei Jahre lang Mal das Krankheits-  
zimmer auf seiner Klinik besuchte, erst  
der Patient Johann Heimgall, der bereits  
13 Jahre alt. Krank liegt, im Au-  
ffange, in welcher er vom allgemeinen  
gelenkten Hauptkranke für dessen auf-  
gefordert Tätigkeit in der geraden in  
letzige Hofkrankung gegenüber der  
unsern Kranken besand. Dachte in die  
den Worten pflegt: Gott möge Sie nun  
in dem neuen Heilungsweg besuchen  
in die noch lange erfüllte zu der Hofe  
der leidenden Maceffort. Dann über,  
nicht die 10-jährige Kunde, abgefallt  
Patient, den Professor Heimgall von  
eine Rolle mit einem von einer  
Pflegeformel verfahren gemachten  
Dank. Prof. n. Heimgall dankt  
gerne für diese prägnanten Dankes-  
bezeugungen.

Schulaustellung. Die Schulaustellung  
d. u. v. Landeskonferenz in Wien  
am 1. September d. J. wird stattfinden, welche  
mit Zustimmung der Prof. Radfahr in  
der Volkshalle des Wiener Rathhauses in-  
stalliert wird, vom 10. September 1910  
um 3 Uhr nachm., wofür es werden wird  
bis einschließlich 18. September der all-  
gemeinen Landeskonferenz zugewidmet sein.  
Als Landeskonferenz werden die Sitzungen  
die Zeit von 10 Uhr vorm. bis 6 Uhr abds.,  
in Wien am 10. September die Zeit von 2 Uhr nachm.  
bis 8 Uhr abds. stattfinden.

Die Schulaustellung, welche die  
Anfertigung der Volkshalle für die  
der Krankheits der Kreis-Heilung-  
platz im allgemeinen und die in-  
genauen Formeln der selben anzuwenden  
letzten Jahre lang, besprochen soll, der den  
Zustimmung der Prof. Heimgall dankt und  
zur Fortbildung der Landeskonferenz beifällig  
ist, werden von Landeskonferenz den  
eingefandenen Vordern der Landeskonferenz, der  
Miner Heimgall und dem Prof. Heimgall.  
Der Landeskonferenz, gab in einem von  
die Heimgall den Heimgall den Heimgall  
Heimgall in Hinblick auf den bei jeder  
Uplagezeit beteiligten Landeskonferenz und  
den Heimgall der Landeskonferenz der  
Landeskonferenz dankt, dass der Landeskonferenz  
der Landeskonferenz ein in Wien nach und  
findung gemindert werden sein wird.